
夏留学2024参加者の感想
今年の夏にご渡航された生徒様および保護者より感想・アドバイスをいただきました。

＜生徒様＞

はじめは緊張したけど常に笑顔で、相手に歩み寄ろうとすれば現地の子とも仲良くなれました！
一緒に参加した子たちとは空港でもう仲良くなれました！（ゴールドコースト・中学生）

どんなに不安でも始まると一瞬で楽しくなりました。英語力はもちろん人して成長できてとても
楽しかったです!!ここを選んで本当によかったです!!!（バンクーバー・高校生）

留学に行く前は英語が通じるか、友達ができるのか、、などと心配がありましたが、全然大丈夫
でした！日本人の先生が助けてくれたり、毎日体調はどうかなどとも聞いてくれて安心でした。
ホームステイ先によって環境はもちろん違いますが、私のホストファミリーは放課後にショッピ
ングモールなどに連れて行ってくれて色々な場所に行けました。本当に思い出いっぱいの2週間
になって楽しかったです！（ゴールドコースト・中学生）

インストラクターの方々と距離が近く、みんなで楽しく英語を学べます。特にビーチにたまたま
いた大人の方とおしゃべりをお話をしたことで物事に対する視野がぐんと広がりました！また友
達も沢山できました。日本の方はもちろん、韓国の方やコロンビアの方とも友達になれました！
この夏にトロントに行って本当によかったと思います！（トロント・高校生）

留学初日は日本に帰りたいと思っていましたが、帰るころにはできた友達とも仲良くなることが
できました。また少しずつ英語にも慣れ、楽しい思い出もたくさんできました。最終日はオース
トラリアから離れたくなかったし、引率のスタッフさんと離れることにも泣いてしまうほど、楽
しく過ごしていたんだなと感じました。
もう一度参加したいなと強く思います!（ゴールドコースト・中学生）

初めての留学で緊張と不安でいっぱいだったけど友達もたくさんできて引率のスタッフさんもい
たのでとっても楽しく海外生活を送ることができました。
 留学学校でも勉強だけじゃなくアクティビティもたくさんあって毎日行くのが楽しみでした。
 参加してよかったなって思ってます！（ゴールドコースト・中学生）



＜保護者様＞

帰国後、外国の方と臆せず話す度胸がついたように感じます。また、生活リズムの管理、片付け
などの生活力もつきました。
 ファミリーに作ってもらったお弁当が気に入ったようで、毎日自分でお弁当を作って部活や塾
に出かけるようになり、その変化にびっくりです。
 ファミリーにまた会いに行きたいと、将来の目標もできました。
 親としては心配な気持ちもありましたが、思い切って送り出して良かったと感じています。
（ケアンズ・中学生保護者）

 子どもが留学先で体調を崩してしまった際こまめに連絡をくださったので、安心してお任せす
ることができました。
 今回知り合ったお友達とは、帰国後も連絡を取り合い、文化祭などがあれば集まって楽しんで
いるようです。
 英語のレッスンだけでなく、アクティビティが充実したしていたので、初めての海外経験がハ
ッピーなものになりました。もしまた留学する機会があれば、ラストリゾートさんにお願いした
いと思います。（ロンドン・中学生保護者）

事前説明会で現地の洗濯事情など、詳しく説明してくれたので、準備がしやすかった。
 できれば、ホームステイ先は日本人1人にしてほしかったが、受け入れ先の関係で難しいのかも
しれない。近場の空港まで引率者が迎えに来てくれるのはありがたかった。
 また、質問にはすぐに答えてくれたので、安心して送り出せた。（シドニー・高校生保護者）

もともと英語の習得はそんなに期待していませんでした。ホームステイをして海外を見る事で視
野が広がったと思います。息子も行ってよかったと言っていました。
 とてもよい体験をさせて頂きました。（ゴールドコースト・中学生保護者）

帰国後の本人の感想は、初日は苦痛だったけれど、次の日から楽しく、1日でも多くここで勉強
したいと思うようになったそうです。ホストファミリーには凄くよくしてくださったと喜んでい
ました。ありがとうございました。英語初心者の娘に配慮してくださり、学校の先生方はじめホ
ームステイ先のご家族、ラストリゾートのスタッフの皆様、本当にありがとうございました。娘
はまた必ず行きたいそうで、私たち親も参加させたいと思っています。（ゴールドコースト・小
学生）

現地でのトラブルにも迅速に対応してくださり助かりました。現地と日本のスタッフの方との情
報共有もすぐにされていて安心出来ました。（バンクーバー・高校生保護者）



＜留学に迷われているお客様へのアドバイス＞

 もし海外留学するかどうかで迷っていたら私はするべきだとアドバイスしたいです。
 経験はなににも変えられないと思います。とっても貴重な経験を高校生時代にできた私はとっ
ても幸せだと感じました。
 何事もにも挑戦することが大事だと思います！（バンクーバー・高校生）

親に勧められて最初は不安も大きかったですが、とにかく行って良かった！の一言です。日本人
だけでなく、ちゃんと外国人の友達も自然に作ることができました。同年代の子が集まっている
ので、英語は完璧でなくても楽しめて仲良くなれます！
 少しでも迷っている人がいたら、この年齢で行けるチャンスは二度とないので、ぜひ思い切っ
て参加してほしいと思います！（ロサンゼルス・中学生）

授業では、はじめの3日間は何をやっているのか理解できず苦しかったですが、復習をしっかり
やっていたら自然と授業についていけるようになりました。また、担任のネイティブの先生に授
業のわからなかったところの質問に行くことで、説明する力もついたように感じます。
 せっかく海外に行って挑戦する機会を得たら、一度やってみることをおすすめします。
 また、友達ができるか不安な人へ 空港で同じコースの仲間と会ったらすぐに仲良くなるので特
に心配はいらないです！（バンクーバー・高校生）

 楽しい時間もあればそうじゃない時間もありましたが、そんな時間も全部含めて心から留学で
きてよかったって今は思います。留学してなかったらきっと知ることのなかったような体験や経
験できて本当に幸せでした。
これを読んでるあなたがまだ迷っているのであれば、私はその背中を押したいです。留学すれば
きっとあなたの人生のどこかで力になってくれると思います。（シドニー・高校生）

僕はずっと期待と楽しみが99%で、行く2日前に不安が5%くらいになり、出発日空港で不安
10%くらいでした。しかしすぐに友達もできて、ホストファミリーも優しくて楽しい気持ち
100%で過ごすことができました。帰りの飛行機でオーストラリアが恋しくなるほど、楽しかっ
たです。中学生でこんな経験ができたこと、両親に感謝です。興味が少しでもあるなら、なんで
も一度やってみないとわからないので是非チャレンジして行くことをおすすめします。（シドニ
ー・中学生）


